
--------------------------------------------ATA N.º 07/2024-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia treze de março de dois mil e vinte e quatro.---------------------- 
---- No dia treze de março de dois mil e vinte e quatro, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezasseis horas e dez minutos.---------------------------- 
---- Foi registada a falta justificada de Paulo Nogueira.-------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 21 de fevereiro de 2024, foi aprovada, por unanimidade, pelos 
membros Pedro Lobo, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana 
Machado.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 28 de fevereiro de 2024, foi aprovada, por unanimidade, pelos 
membros Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José Almeida e 
Costa e Eliana Machado.-------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Pedidos de Isenção de Taxas---------------------------------------------------------------------- 

1) Severi---------------------------------------------------------------------------------------------- 
2) SeverFintas--------------------------------------------------------------------------------------- 

 Confraria Gastronómica de Sever do Vouga – Apoio Logístico----------------------------- 
 JAP – Fundo Crescer 2024 – Apoio-------------------------------------------------------------- 
 APCDI – Apoio------------------------------------------------------------------------------------- 
 Incentivo à Natalidade – Candidaturas----------------------------------------------------------- 
 SeverFintas – Mirtilo Cup ’24 – Apoio Logístico---------------------------------------------- 
 Comissão Alargada CPCJ – Representante do Município------------------------------------- 
 Centro Desportivo e Cultural de Paradela do Vouga – Apoio-------------------------------- 
 Vouga Sport Clube – Apoio----------------------------------------------------------------------- 
 Freguesia de Pessegueiro do Vouga – Apoio ao Investimento------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 08 de março de 2024, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 085 942,99 (um milhão, oitenta e cinco mil, novecentos e 
quarenta e dois euros e noventa e nove cêntimos) e operações não orçamentais = € 
796 738,10 (setecentos e noventa e seis mil, setecentos e trinta e oito euros e dez cêntimos).- 
Fundos Disponíveis: - Em 08 de março, os fundos disponíveis apresentavam o valor em 
euros de € 2 640 135,50 (dois milhões, seiscentos e quarenta mil, cento e trinta e cinco euros 
e cinquenta cêntimos).----------------------------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente dos Fundos Disponíveis;--------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Ativos;-------------------------------------------------------- 
 Formação Modular Certificada – Programa PESSOAS 2030 – Protocolo;------------------ 
 Prestação de Serviços na Modalidade de Contrato de Tarefa e Avença – Monitores de 

Natação e Fitness (por lotes) – Caderno de Encargos;------------------------------------------ 
 Prestação de Serviços na Modalidade de Contrato de Tarefa e Avença – Design e 

Comunicação – Caderno de Encargos;------------------------------------------------------------ 
 Prestação de Serviços na Modalidade de Contrato de Tarefa e Avença – BUPi (cadastro 

simplificado) – Caderno de Encargos.------------------------------------------------------------ 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 



António Coutinho alertou para o facto de existir uma ameaça séria de derrocada, na estrada 
de Rocas a Sanfins, junto à Pontinha.----------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara Municipal informou que iria ser verificada essa situação.-------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia--------------------------------------- 
Pedidos de Isenção de Taxas:-------------------------------------------------------------------------- 
1) Severi:  - Tendo em consideração o pedido apresentado pela Severi – Associação Cultural 
de Expressão Dramática e respetiva informação dos serviços, a Câmara Municipal aprovou, 
por unanimidade, a isenção do pagamento das taxas relacionadas com a utilização do 
auditório do Centro das Artes e do Espectáculo, nos dias 11 e 25 de maio e 26 de outubro de 
2024, para a realização de peças de teatro.----------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais, conjugada com o artigo 20º do Regulamento 
Municipal de Funcionamento, Segurança e Utilização do Centro das Artes e do Espectáculo 
de Sever do Vouga.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
2) SeverFintas:  - Atendendo ao pedido apresentado pelo Sevefintas Club e respetiva 
informação dos serviços, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a isenção do 
pagamento das taxas relacionadas com a utilização do auditório do Centro das Artes e do 
Espectáculo, no dia 23 de fevereiro a maio de 2024, para a realização de uma ação de 
formação.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais, conjugada com o artigo 20º do Regulamento 
Municipal de Funcionamento, Segurança e Utilização do Centro das Artes e do Espectáculo 
de Sever do Vouga.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
Confraria Gastronómica de Sever do Vouga – Apoio Logístico:  - A Câmara Municipal 
aprovou, por unanimidade, o seguinte apoio logístico, solicitado pela Confraria 
Gastronómica de Sever do Vouga, para a realização do mercado de mostra de produtos 
agrícolas e artesanais do concelho, que aquela entidade pretende realizar, no dia 05 de maio 
de 2024:--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Empréstimo de barracas e afetação de equipamento móvel para transporte das mesmas;- 
 O serviço prestado por colaboradores da autarquia e eventual trabalho suplementar.------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
JAP – Fundo Crescer 2024 – Apoio:  - Na sequência da aprovação da candidatura ao apoio 
do Fundo “Crescer 2024”, para financiamento de 50% do valor de trabalhos de melhoria das 
suas infraestruturas, veio a JAP – Juventude Académica Pessegueirense solicitar um apoio 
do Município para ajudar a suportar o valor não comparticipado.  Analisado o pedido, o 
órgão executivo aprovou, por unanimidade, atribuir um subsídio extraordinário, àquela 
entidade, no valor de € 20 000,00 (vinte mil euros), mediante a celebração de um protocolo. 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com os n.os 1 e 3 do artigo 7º do Regulamento de 
Apoio ao Associativismo.------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
APCDI – Apoio:  - A Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, atribuir um subsídio à 
APCDI, no valor de € 2 000,00 (dois mil euros), para apoiar as despesas inerentes a uma 
viagem a realizar, ao Algarve, no presente ano, com alguns utentes daquela instituição.----- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u), do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.----------------------------------------------------------------------- 



Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
Incentivo à Natalidade – Candidaturas:  - Atendendo aos requerimentos apresentados ao 
abrigo do regulamento, a Técnica Superior do Serviço de Ação Social elaborou as respetivas 
informações internas sobre quatro candidaturas ao incentivo à natalidade.  Analisadas as 
informações, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, atribuir o Incentivo à 
Natalidade aos candidatos com os processos números 249, 250, 251 e 252.-------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
SeverFintas – Mirtilo Cup ’24 – Apoio Logístico:  - O órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, prestar o seguinte apoio logístico, ao SeverFintas Club, para a realização do 
Mirtilo Cup ’24:-------------------------------------------------------------------------------------- 
 Cedência de 20 barreiras;-------------------------------------------------------------------------- 
 Cedência de 8 bancos corridos em madeira;---------------------------------------------------- 
 Disponibilização de caixotes de lixo grandes e pequenos;------------------------------------ 
 Cedência de 2 barracas brancas grandes;-------------------------------------------------------- 
 Cedência de 2 barracas pequenas azuis;--------------------------------------------------------- 
 Empréstimo do insuflável;------------------------------------------------------------------------- 
 Disponibilização de flyers promocionais do concelho e galhardetes.----------------------- 
 O serviço prestado por colaboradores da autarquia e eventual trabalho suplementar.----- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.----------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
Comissão Alargada CPCJ – Representante do Município:  - Para cumprimento do 
estabelecido na alínea a) do n.º 1 do artigo 17º da Lei n.º 147/99, de 1 de setembro, na sua 
redação atual, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a recondução da trabalhadora 
Dr.ª Sara Isabel da Costa Barroso de Santo António como representante do município na 
Comissão Alargada da CPCJ.-------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
Centro Desportivo e Cultural de Paradela do Vouga – Apoio:  - Considerando o pedido 
apresentado pelo Centro Desportivo e Cultural de Paradela do Vouga, a Câmara Municipal 
aprovou, por unanimidade, a atribuição de um subsídio extraordinário, no valor de € 2 
000,00, (dois mil euros), àquela associação, para apoiar a realização do 3º Grande Prémio 
de Atletismo.  Mais foi deliberado, por unanimidade, celebrar um protocolo para o efeito e 
que o pagamento do subsídio será efetuado nos seguintes termos:------------------------------- 
a) 75% aquando da assinatura do protocolo;------------------------------------------------------- 
b) 25% após a apresentação de um relatório onde se demonstre a realização do evento, o 

número de participantes e a publicitação do apoio, acompanhado de fotocópias dos 
documentos de despesa e fotografias do evento.------------------------------------------------ 

Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com os n.os 1 e 3 do artigo 7º do Regulamento de 
Apoio ao Associativismo.------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
Vouga Sport Clube – Apoio:  - Através de ofício datado de 05 de fevereiro de 2024, o Vouga 
Sport Clube veio solicitar apoio financeiro, por parte do Município, para fazer face às 
despesas tidas com a transmissão em live stream das provas pontuáveis do Campeonato de 
Portugal de Ralicross e Kartcross, para vários canais televisivos.  A referida transmissão é 
uma exigência da FPAK – Federação Portuguesa de Automobilismo e Karting no que diz 
respeito às provas pontuáveis do Campeonato de Portugal de Ralicross e Kartcross.  
Ascendendo o valor total a € 32 041,50 (trinta e dois mil, quarenta e um euros e cinquenta 
cêntimos), a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio 



extraordinário ao Vouga Sport Clube, no valor de € 30 000,00 (trinta mil euros), para ajudar 
a custear as despesas descritas, através da celebração de um protocolo e a ser pago da 
seguinte forma:------------------------------------------------------------------------------------------- 
 50% do valor do apoio após a assinatura do protocolo;---------------------------------------- 
 35% do valor do apoio após o encerramento do apoio para obras concedido em 2023;-- 
 15% do valor do apoio após a apresentação de um relatório contendo os comprovativos 

do pagamento das faturas e imagens da publicidade efetuada na televisão em live stream. 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do n.º 3 do artigo 7º do Regulamento de Apoio ao 
Associativismo, tendo o órgão executivo reconhecido o interesse concelho da atividade 
desenvolvida pelo Vouga Sport Clube, que promove o turismo e que tem um impacto no 
desenvolvimento económico do concelho devido ao número elevado de participantes e 
espetadores, de outras regiões do país, que visitam Sever do Vouga naqueles dias e ao longo 
do ano.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
Freguesia de Pessegueiro do Vouga – Apoio ao Investimento:  - Considerando o pedido 
apresentado pela Junta de Freguesia de Pessegueiro do Vouga, a Câmara Municipal aprovou, 
por unanimidade, a atribuição de um subsídio, no valor de € 25 000,00 (vinte e cinco mil 
euros), àquela entidade, ao abrigo do artigo 5º do Capítulo II do Regulamento Municipal de 
Atribuição de Apoios às Freguesias, para a remodelação das instalações do centro social para 
sede da Junta de Freguesia, através da celebração do respetivo Protocolo de Apoio ao 
Investimento.--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 


